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令和 5年 4月 14日 

神奈川県ホッケー協会令和４年度第３回理事会議事録 

 

１．日 時：2023年 4月 11日（火）21:00～22:10 

２．会 場：Zoom会議室 

３．出席者 

当日出席：竹内副協会長、寺田理事長、齊藤常任理事、大塚常任理事、中桐常任理事、

伊藤理事（法政 FAHC）、森理事（横浜市大男子）、貝賀理事（横浜市大女

子）、薄川理事（防衛大女子）、中里監査、大宅監査、木下常任理事（事務

局・議事録） 

委任状提出：岡﨑常任理事、土屋常任理事 

４．理事長挨拶 

５．議 事 

出席人数の確認：・当日出席理事 １０名 

・委任状提出 ２名 

理事計１２名／１８名の出席となり、会則第 14条 4項の規定に基づ

き、全理事の 2分の 1（9名）以上の出席により有効に開催成立する

ことが確認された 

議長：牧島協会長が欠席のため、寺田理事長が選出された 

 

 （1）国体監督の選任について                    〈議決事項〉 

・事務局より内容について説明があり、質疑等なく原案どおり承認された。 

 

（2）令和４年度定例総会について                 〈議決事項〉 

・事務局より内容について説明があり、日程調整の結果、令和 5年 5月 19日

（金）21時より開催することを決議した。 

 

 （3）今後の都市間交流スポーツ大会について            〈報告事項〉 

・事務局より内容について説明があり、質疑等はなく、第 20回大会終了後の大会

継続はしない方針が確認された。 

 

 （4）松田町での地域魅力向上事業「ホッケー体験教室」の 

見学報告と連携の可能性について                  〈報告事項〉 

・寺田理事長および中里監査より内容について、報告があった。現在は松田町職員

と連絡をとっており、令和５年度の地域魅力事業をホッケー体験教室とする場合

には、当会へ連絡いただけるとの報告があった後、各チームの意向を確認し、以
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下の発言があった。 

伊藤理事（法政 FAHC）：地域のホッケー協会として取り組むべき良い取り組みな

ので、協力したい。 

森理事（横浜市大男子）：人工芝でホッケーできる機会が確保できるので、学生に

も協力が得られやすいかと思う。 

貝賀理事（横浜市大女子）：現在、人数不足により関東学生リーグにてオープン参

加となっている。一緒に練習することは選手にとって

も刺激となるので良いと思う。 

薄川理事（防衛大女子）：学校の訓練や関東学生リーグの期間外の夏休み期間等で

日程が合えば協力したい。子供たちが使用する用具の調

達はどうするのか。 

中里監査：第 2回ホッケー体験教室では、道具は都内のホッケースクールから借用

されていた。当会で教室を開催する場合も借用をお願いすることはでき

るのではと考えている。 

 

（5）令和 5～6年度役員改選について                〈報告事項〉 

事務局より内容について報告があった後、中里監査を常任理事（普及担当）に、牧

島協会長を監査として令和 4年度定例総会で諮ることが追認された。 

 

（6）その他報告事項 

・事務局より以下の内容について報告があった。 

① 3月 26日に日本男子代表ヘッドコーチ高橋章氏および同ゴールキーパーコーチ

高瀬克也氏を招聘して、当会主催（ジュニア強化事業）で開催されたホッケー教

室の模様が 4月 6日にテレビ神奈川で放送された。 

② 4月 16日に第 1回成年男子選手選考会が開催予定であり、早急に公募内容を県

協会ホームページに掲載し、周知する。 

 

議長が閉会を宣言 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

令和 5 年 4月 18日 

議 長  寺田 達士  印  


